



Condenan por amenazas al presidente del fútbol cántabro

José Ángel Peláez Montes, presidente de la Federación Cántabra de Fútbol, fue condenado por amenazar al director de Radio Distinta FM de Cantabria en el aeropuerto de Barajas, al que dijo: «José Paco, hijo de puta, cobarde, ahora tenemos que hablar cara a cara ya que no tienes huevos de cogerme el teléfono, te voy a dar dos hostias» P2-3



Alejandro Sanz, Premio Beato de Liébana

El cantante y compositor Alejandro Sanz recibió el galardón en el monasterio de Santo Toribio por su compromiso con la paz | La ONT también fue premiada por su labor humanitaria P4-5

Alejandro Sanz recibe el Premio Beato de Liébana de manos de la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga. / ALERTA

Billete de autobús para mendigos frente a casa y sueldo para etarras

Las medidas adoptadas por parte del gobierno de EHBildu en Navarra suscitan preocupación

Un total de 28.552 personas sin hogar fueron atendidas en centros asistenciales de alojamiento y restauración en 2022, un 24,5% más que en 2012, según los últimos datos registrados del Instituto Nacional de Estadística

(INE). Por comunidades autónomas, y en el top de la tabla, por cada 100.000 habitantes, con las mayores tasas de indigencia se sitúan el País Vasco (315,9) y Navarra (214,7). Son datos que han de tomarse con suma importancia

en estos momentos. Con las elecciones vascas acercándose rápidamente, EH Bildu se posiciona como un contendiente serio para desbancar al PNV del gobierno regional. Sin embargo, las políticas implementadas en Pamplona por

el alcalde de Bildu, Joseba Asirón, específicamente la oferta de billetes de autobús para las personas sin hogar, han suscitado preocupaciones sobre lo que podría esperar al País Vasco bajo su administración. P18-19

Aumenta la población de Santander hasta los 174.066 habitantes

La ciudad de Santander ha experimentado un aumento notable en su población durante el pasado año 2023, según los datos proporcionados por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Este incremento demográfico, que ha sido de 1.460 personas, sitúa la población total de la capital de Cantabria en un total de 174.066 habitantes. P9

Más de 20 incendios y se cierra el tráfico ferroviario en Casar de Periedo

La región registró ayer 25 incendios forestales y se cerró el tráfico ferroviario en la estación de Casar de Periedo. Asimismo, el Gobierno regional activó la fase de preemergencia del Plan Especial de Incendios Forestales debido a la incidencia de fuegos en distintos puntos de la comunidad y al habitual incremento de focos por el viento sur. P7

El sosiego de las elecciones vascas

Por Victoria la Fora P14

El Athletic de Bilbao se impone al Mallorca y se lleva la Copa del Rey P30-31